
予算決算特別委員会
委員長 さ か え 章 演
６月21日、26日、27日、28日、
30日に開催しました予算決算特別
委員会に付託されました案件は、
第30号議案１件でした。
◇主な審査内容
◎第30号議案
福祉文教分科会では、住民税非
課税世帯等価格高騰給付金給付事
業について質疑があり、「非課税
世帯への確認書の送付は、８月中
に発送したいと考えている。給付
金の入金は９月に入ってからにな
るものと想定しているが、速やか
な給付になるよう努めていく」と
の答弁でした。
都市環境分科会では、省エネ家
電買換促進事業の積算概要につい
て質疑があり、「対象経費10万円
以上15万円未満で２万円の補助を
300件、15万円以上で３万円の補
助を400件、合計700件を想定して
いる」との答弁でした。
総務分科会では、令和７年度の
消防指令センターの共同運用に向
けたデジタル無線設備更新調査の
調査内容について質疑があり、
「現場調査や電波の到達状況の調
査、設置する機器や整備スケジュー
ル等を検討する」との答弁でした。
◇審査結果
第30号議案は賛成多数で可決し
ました。

福祉文教委員会
委員長 秋 田 さ と し
６月26日に開催しました福祉文

教委員会に付託されました案件
は、陳情３件でした。
◇主な審査内容
◎陳情第５号
切実な問題であり、本市議会か

ら意見書を提出して、国に配置基
準の見直し等を求めることは必要
なことであるという意見が出され
ました。
◎陳情第６号
報酬単価の引上げが今の介護職

場の改善には必要であるという意
見が出されました。
◎陳情第７号
教員不足は本市においても深刻

な状況で早急に打開する必要があ
るいう意見が出されました。
◇審査結果
陳情第５号、第６号、第７号は、
賛成少数で不採択としました。

都市環境委員会
委員長 安 田 吉 宏

６月27日に開催しました都市環
境委員会に付託されました案件
は、陳情１件でした。
◇審査結果
陳情第１号は、賛成少数で不採

択としました。

総 務 委 員 会
委員長 市 原 誠 二

６月28日に開催しました総務委
員会に付託されました案件は、議
案４件、陳情３件でした。
◇主な審査内容
◎第31号議案
係争中のタイミングで給与の減

額措置をとる理由について質疑が
あり、「４月末に公金詐取につい
ての報告書を公表し、事件の全容
が判明したことからこのタイミン
グとした」との答弁でした。ま
た、本議案を閉会中の継続審査に
することを求める動議が提出さ
れ、慎重に審査した結果、この動
議は否決されました。
◎第33号議案
森林環境譲与税の利用事例に関

する質疑があり、「小中学校の
机・椅子の購入などに活用してい
る」との答弁でした。
◇審査結果
第31号議案は賛成多数、第32

号、第33号、第34号議案は全員賛
成で可決しました。また、陳情第
２号、第３号、第４号は賛成なし
で不採択としました。

尾張旭市議会だより 令和５年８月15日

⑮

委員会の活動状況

意見交換会を開催しました

【会場】尾張旭市中央公民館 ３階 303会議室Ａ
【開催日】令和５年７月12日（水）午後７時30分～午後８時30分

学童クラブ連絡会との意見交換会
「地域との連携について」


